

Novembre - décembre 2025 en PS



La semaine dernière, les enfants de la classe de CM1/CM2 sont venus dans notre classe pour nous aider à faire un bricolage : un petit bonhomme de neige.





En début de semaine, nous sommes allés au cinéma voir un film de Noël : « La petite fanfare de Noël ».



Vendredi matin, nous avons reçu la visite du Père Noël dans la classe. Nous lui avons chanté une chanson.



A la fin du mois de novembre, nous avons mélangé les ingrédients pour préparer des gâteaux : nous avons fêté les anniversaires de Côme et Isaac qui sont nés en novembre : il ont eu 4 ans.



Quand les gâteaux étaient cuits, nous les avons partagés. Miam !



Jeudi, nous avons mélangé les ingrédients pour préparer des gâteaux et fêter l'anniversaire de Lily qui est née en décembre : elle a eu 3 ans.

Vendredi, nous avons mangé les gâteaux.



Nous avons aussi décoré une part de gâteau avec des smarties comme des sapins.

Vous retrouverez ce document sur le site internet de l'école

www.nozay-ecole.fr/category/ms, ainsi que les photos avec le père Noël.

Bonne vacances à tous les enfants !

